

miércoles 18 de junio de 2025

# El FES de La Laguna acuerda por unanimidad conceder el Premio Pedro Molina Ramos a Wladimiro Rodríguez Brito

*Esta distinción del Foro Económico y Social reconoce cada año la labor y trayectoria de personas que hayan realizado una aportación significativa al sector primario de La Laguna*



El Foro Económico y Social de La Laguna ha acordado por unanimidad conceder el Premio Pedro Molina Ramos 2025 a Wladimiro Rodríguez Brito, docente e investigador formado en la Universidad de La Laguna y responsable de grandes aportaciones que han beneficiado al sector primario de la isla de Tenerife. La decisión fue ratificada en la última sesión plenaria del FES, celebrada esta misma semana.

El alcalde del municipio y presidente del FES lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, subrayó “la destacada trayectoria de Wladimiro, que logró importantes logros en materias tan destacadas como la agroecología, las variedades de cultivos, la geografía, los avances en el regadío y las grandes repoblaciones, con especial cuidado a la

preservación de las especies autóctonas”.

Por su parte, el director técnico del Foro, Jordi Bercedo, recordó que “este premio Pedro Molina Ramos es un galardón que se viene entregando desde el año 2023 y cuyo objetivo es rendir un homenaje a las figuras más destacadas en la historia del sector primario de Tenerife, y con especial relación con La Laguna”.

El premio se entregará el próximo 20 de julio, durante la ceremonia de clausura de la Feria Ganadera de Tenerife, que se llevará a cabo en la Casa del Ganadero. Wladimiro Rodríguez Brito recogerá este premio, que el año pasado recayó en la figura de Telesforo Rodríguez Pérez.

## Trayectoria y méritos

Wladimiro Rodríguez Brito, natural de Barlovento (La Palma), ha sido consejero de Medio Ambiente y Paisaje del Cabildo de Tenerife, convirtiéndose en Hijo Adoptivo de Tenerife.

Es doctor en Geografía por la Universidad de La Laguna con Premio Extraordinario y a mediados de los años setenta del siglo XX inició su labor como docente e investigador, especializándose en temas agrarios, centrándose en la agricultura de exportación, sobre la que versó su tesis doctoral.



Desde 1995 desempeño la responsabilidad del área de Medio Ambiente de la corporación insular, presidiendo el Patronato de Espacios Naturales Protegidos, órgano asesor formado por representantes del Cabildo de Tenerife, Gobierno de Canarias, Universidad de La Laguna, ayuntamientos de la Isla y colectivos ecologistas. También fue fundador de la Coordinadora de Agricultores y Ganaderos de Canarias en 1976 y coordinador de un máster de gestión ambiental entre las dos universidades Canarias.